

THE PLEDGE



The Pledge est le plus petit modèle de notre gamme Heritage. Il reprend naturellement le code couleur emblématique de la série, avec son coloris bi-teinte (noir et bois) et sa séparation en biseau distinctive.

Plus compact et facile à intégrer que ses deux grandes sœurs — The Wall et The Stage — ce nouveau modèle conserve toute l'ADN de DAVIS Acoustics : un tweeter à cône, un medium en Kevlar et un woofer capable de descendre très bas dans le grave. Cette conception assure une bande passante étendue, une écoute naturelle et dynamique, et tout ce qui fait la signature sonore unique de nos enceintes.

The Pledge is the smallest model in our Heritage range. It naturally features the signature color scheme of the series, with its distinctive two-tone finish (black and wood) and angled separation. More compact and easier to place than its two bigger sisters — The Wall and The Stage — this new model nevertheless preserves the full DAVIS Acoustics DNA : a cone tweeter, a Kevlar midrange, and a woofer capable of reaching deep low frequencies. This design ensures a wide frequency response, natural and dynamic sound, and everything that defines the unique DAVIS Acoustics signature.



Les points forts/Strengths:

- Une écoute très naturelle - *Very comfortable listening experience*
- Un design unique - *Original design*
- 2 coloris au choix - *Two finishes for this model*
- Pointes en option (deux coloris) - *Optional spikes (with two finishes)*
- Rendement confortable (91 dB) pour un vaste choix d'électronique - *Comfortable output (91 dB) for a wide choice of electronics*
- Large bande passante (scène sonore réaliste) - *Wide bandwidth for a realistic sound stage*
- Fabrication made in Champagne - *Made in Champagne craftsmanship*



• **L'AVIS DU LABO / The opinion of the lab**

Véritable objet de décoration, les modèles de la gamme HERITAGE ont été pensés pour rompre avec les codes du design traditionnel et réconcilier haute fidélité et élégance intérieure. Facile à intégrer dans tout type de salon, The Pledge séduit par sa polyvalence : grâce à son excellent rendement, elle peut s'associer à un large choix d'électroniques. Comme toujours chez DAVIS Acoustics, l'enceinte s'efface pour laisser toute la place à la musique.

A true decorative piece, the models in the HERITAGE range were designed to break away from conventional design codes and bring high-fidelity sound and interior elegance back together. Easy to integrate into any living space, The Pledge stands out for its versatility: thanks to its excellent efficiency, it can be paired with a wide variety of amplifiers. As always with DAVIS Acoustics, the speaker disappears to let the music take center stage.



- 1** Finitions disponibles : noir et chêne clair, ou noir et noyer
Available finishes: black and light oak, or black and walnut

2 Tweeter à cône de 20 mm de diamètre, en fibre de verre et aramide
20 mm cone tweeter made of glass fiber and aramid

3 Haut-parleur médium de 13 cm de diamètre, à cône en Kevlar
13 cm (5") midrange driver with a Kevlar cone

4 Haut-parleur médium de 17 cm de diamètre, à pulpe de cellulose
17 cm (6.5") woofer driver cellulose pulp
- 5** Évent circulaire à l'arrière
Rear circular port

6 Grille magnétique amovible
Magnetic removable grille

7 Pointes de découplage fournies, avec supports de découplage en option
Supplied decoupling spikes, with optional decoupling stands available

8 Bornier de grade audiophile
Audiophile-grade binding posts

• **Caractéristiques techniques / Technical specifications** **"THE PLEDGE"**

Charge / Enclosure type	bass-reflex avec évent circulaire à l'arrière / bass-reflex with rear circular port
Puissance nominale / Nominal Power	110 W
Puissance maximale / Max Power	150 W
Nombre de voies / Number of ways	3
Nombre de haut-parleurs / Number of drivers	3
Rendement / Sensitivity	91 dB
Bande passante / Frequency response	40-30000 Hz
Tweeter / Cone Tweeter	à cône en fibre de verre/aramide, bobine de 20 mm avec ogive 20 mm glass fiber/aramid cone with phase plug
Médium / Midrange	13 cm à membrane Kevlar / Midrange 5 inch in kevlar
Boomer / Woofer	17 cm de diamètre, à moteur magnétique puissant et fort refroidissement 6,5 inch woofer with high-power magnetic motor and enhanced cooling
Poids (kg) / Weight	30 (un carton / one parcel)
Impédance minimale / Minimum impedance	5 ohms
Fréquence de coupure / Frequency cut off	400 Hz et 4000 HZ